

Stéphane Mbia, ancien capitaine de l'équipe nationale de football du Cameroun, a inauguré sa propre école primaire à Yaoundé.

Cette initiative louable démontre l'engagement de l'ancien défenseur envers l'éducation dans son pays. La construction de cette école moderne et bien équipée dans le quartier d'Ahala témoigne de son désir de fournir un environnement propice à l'apprentissage et au développement des enfants.

Stéphane Mbia, qui a connu une carrière internationale réussie, a décidé de mettre son influence et ses ressources au service de l'éducation. En ouvrant cette école primaire, il souhaite offrir aux enfants de Yaoundé un accès à une éducation de qualité. Les images dévoilées montrent une bâtisse propre et moderne, prête à accueillir les élèves dans les meilleures conditions.

Cette initiative de Stéphane Mbia est à saluer, car elle démontre sa volonté de contribuer au développement de son pays en investissant dans l'éducation. Son parcours avec les Lions Indomptables, où il a été capitaine de l'équipe, a marqué l'histoire du football camerounais. Aujourd'hui, il met cette même détermination et cette même passion au service de l'éducation des jeunes générations.

L'école primaire de Stéphane Mbia à Yaoundé est un exemple inspirant pour d'autres personnalités du sport et de la société en général. En investissant dans l'éducation, il contribue à la formation de futurs leaders et à l'amélioration des perspectives d'avenir des enfants. Cette école sera un lieu où les élèves pourront s'épanouir et acquérir les connaissances nécessaires pour réussir dans leur vie.